

Mardi 29 septembre 2020

Alexander Neef, Directeur de l'Opéra de Paris Invité de *Musique matin*

Lundi 5 octobre 2020 de 8h20 à 9h
par Jean-Baptiste Urbain



© E. Bauer - ONP

Alexandre Neef, le nouveau Directeur de l'Opéra de Paris qui a pris ses fonctions le 1^{er} septembre dernier, répondra aux questions de Jean-Baptiste Urbain sur France Musique le lundi 5 octobre de 8h20 à 9h à l'occasion de la rentrée de l'opéra.

Il a accepté de quitter son poste de directeur général de la Canadian Opera Company à Toronto de manière anticipée pour remplacer Stéphane Lissner.

Parmi les sujets qui seront évoqués :

- Son arrivée anticipée à la tête de l'Opéra de Paris
- Ses objectifs et principales orientations
- Le budget alloué pour redresser l'opéra est-il suffisant ?
- Quel nouveau modèle économique pour l'Opéra de Paris ?
- A quoi ressemblera l'Opéra de demain ?
- La crise dans le monde